

Editorial

Hacia una nueva etapa

Cuando entra en prensa este ejemplar del BOLETIN DE LA AME, tocan a su fin los días de 1971. Un nuevo año trae renovadas ilusiones y esperanzas y, a la vez, trae también para nuestra Asociación el comienzo de una nueva etapa.

No cabe la menor duda de que estos últimos años han sido importantes para la marcha de nuestra Asociación. Se han logrado una serie de objetivos, se han abordado otros temas y hay metas en el horizonte acaso no tan lejanas como puedan pensar los pesimistas habituales.

Acaso el resultado más positivo de estos años haya sido la consolidación de nuestra Asociación. Hoy no resulta demasiado fácil el sobrevivir, sobre todo cuando tal cosa exige el altruismo y el desinterés de un grupo. Nuestra Asociación va logrando superar las dificultades, y una de ellas ha sido la de poder ir normalizando su vida administrativa, cosa verdaderamente importante, hasta el extremo de que tal condición debe prevalecer sobre cualquier otra exigencia, si queremos que no se extinga la Asociación sin pena ni gloria.

Poco a poco, vamos siendo conocidos en el País, condición previa a la de poder pesar algo en la opinión pública. Ya se sabe que existimos y, en general, gozamos de la estima del público, y nuestras noticias van teniendo cierto relieve en los medios de difusión.

Pero no hay que detenerse, y para no retroceder hay que dar más pasos adelante. Nos hace falta mayor base económica, puesto que hasta ahora nuestras cuotas no nos permiten hacer mayores milagros. También son necesarios más afiliados, para que nuestra Asociación cuente con más base pecuniaria y una mayor representatividad entre los que formamos el mundo de la Meteorología. Nuestro Boletín, nuestras actividades precisan más dinero para presentarse con la dignidad que merece nuestra profesión.

Y como temas de fondo, que siempre deberán estar presentes en los programas de nuestra Asociación, hasta que sean felices realidades, quedan, para el año que va a comenzar, el de la Profesionalización de los observadores y el reconocimiento del Título Profesional.